

Horchheimer Kinder sausten um die Wette



Bei der „Speed4“-Meisterschaft der Grundschulen werden die schnellsten Jungen und Mädchen in der Region Koblenz gesucht. Am Donnerstag wurden daher schon vor Schulbeginn zwei Laufparcours in der Sporthalle Horchheim aufgebaut, bei denen neben Schnelligkeit auch

speed4-Meisterschaft

Geschrieben von: D. Janser

Donnerstag, den 23. August 2012 um 13:40 Uhr

Geschicklichkeit und Reaktionsvermögen zählten. Über den Schulmorgen verteilt flitzten die Schülerinnen und Schüler aller Klassen dann mit vollem Einsatz um die Wette. Dabei durften sie über die Kurzstrecke mehrere Läufe absolvieren. So konnten sie ihre Zeiten immer wieder verbessern. Mit aufwendiger Technik (Ampelanlage, Lichtschranken, Computersteuerung) wurden dabei mehrere Daten gemessen: Der Computer ermittelte jeweils, welche Reaktionszeit die Kinder nach der Startfreigabe hatten, wie schnell sie die Strecke auf der Geraden und auf dem Slalomparcours bewältigten und wie schnell ihre Wende war. Da das Endresultat in vier Kategorien aufgeteilt wurde, konnten die Kinder sehr schnell sehen, wo sie sich noch verbessern konnten. Nach jedem Lauf bekamen sie sofort einen Ausdruck mit ihren Werten. Die gute Stimmung war bei allen Klassen bis auf den Schulhof deutlich zu hören, denn lautes Anfeuern und Jubeln war selbstverständlich erwünscht.

Die Finalläufe der Meisterschaft finden an den kommenden Wochenenden statt. Nähere Informationen zu den Orten und Zeiten finden sie [hier](#).